

BOLEHNYA BERBURUK SANGKA KEPADA ORANG YANG MARAH KETIKA
AHLI BIDAH DIKRITIK

**BOLEHNYA BERBURUK SANGKA KEPADA ORANG YANG MARAH KETIKA AHLI BIDAH
DIKRITIK**

Dan berburuk sangka itu boleh kepada orang yang melakukan sebab-sebabnya. Seperti orang yang engkau lihat ia marah jika ahli bidah disebut-sebut, diperbincangkan atau ditahdzir darinya dikhalayak umum.

Atau engkau mendapati dia membela ahli bidah, baik jamaahnya ataupun individunya. Atau ada gejala-gejala yang dengannya menjadi jelas kalau orang ini lembek dalam manhaj Ahlussunnahnya.

Maka janganlah engkau mempromosikan orang ini, jangan engkau arahkan (manusia) untuk mengambil ilmu darinya, sampai jelas bagimu selamatnya manhaj orang ini. Sehingga engkau bisa mengarahkan para penuntut ilmu untuk mengambil ilmu darinya.

Atau menjadi jelas bagimu sikap loyalnya terhadap ahli bidah walaupun dengan mempromosikan mereka dan tidak mengingkari mereka. Maka berhati-hatilah engkau darinya, dan tahdzirlah dia.

Sungguh benar apa yang dikatakan oleh penyair:

Bagaimanapun perilaku yang ada pada seseorang, sekalipun ia menyangkanya tersembunyi dari manusia, niscaya akan diketahui juga.

[Al-Ajwibah Al-Atsariyah hal. 96-97]

Sumber : <https://goo.gl/u89Fhj>

Related Posts

[LAKNAT ALLAH ATAS ORANG YANG MELINDUNGI AHLI BIDAH](#)

BOLEHNYA BERBURUK SANGKA KEPADA ORANG YANG MARAH KETIKA
AHLI BIDAH DIKRITIK

LAKNAT ALLAH ATAS ORANG YANG MELINDUNGI AHLI BID'AH ? Rasulullah shallallahu alaihi was sallam bersabda: . "Allah melaknat siapa saja yang

[Orang Gila Pun Membantah Ahli Bid'ah](#)

ORANG GILA PUN MEMBANTAH AHLI BID'AH Abul Qasim Al-Hasan bin Muhammad bin Habib An-Naisabury (wafat tahun 406 H) meriwayatkan dalam kitabnya yang berjudul Uqalaa'ul Majaaniin

[Cara Berbicara Kepada Orang Yang Menginginkan Kebenaran Berbeda Dengan Orang Yang Suka Menentang](#)

CARA BERBICARA KEPADA ORANG YANG MENGINGINKAN KEBENARAN BERBEDA DENGAN ORANG YANG SUKA MENENTANG Asy-Syaikh Shalih Al-Fauzan ha zhahullah Wajib atas seorang pengajar dan siapa saja yang

[MEMJLIAKAN AHLI BIDAH = MERUNTUHKAN ISLAM](#)

MEMJLIAKAN AHLI BIDAH = MERUNTUHKAN ISLAM»».. Perhatikan bagaimana Islam akan bisa runtuh ..«« Imam Asy-Syathibi rahimahullah berkata: "

[BAGAIMANA MENYIKAPI ORANG YANG MEMBELA MUBTADI](#)

BAGAIMANA MENYIKAPI ORANG YANG MEMBELA MUBTADI Asy-Syaikh Zaid bin Muhammad Al-Madkhaly rahimahullah Asy-Syaikh Muhammad bin Hady Al-Madkhaly ha zhahullah: Kami mengharapkan bimbingan bagi sebagian orang-orang yang